



浮羽究真館高校ラグビー日本一への道 Vol.3

浮羽究真館高校ラグビー部の魅力を届けたい



1月23日(日)、宗像市のグローバルアリーナにおいて、令和3年度福岡県高等学校ラグビーフットボール新人大会の準々決勝が行われ、修猷館高校と対戦しました。結果は12-35で敗れました。浮羽究真館らしく激しく粘り強いプレーで挑むことができました。この悔しさを、春に開催される九州大会予選にぶつけたいと思います。

今大会は無観客での実施となりました。多くの皆様にライブ配信にて応援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。次に向けてまた力を蓄えていきます。今後とも応援をよろしくお願いいたします。



↑試合のライブ配信
福岡県スポーツ
推進基金より



UKIHA.KYUSHINKAN.RUGBY



未来の日本代表を応援しよう！
うきはから世界へ！

地域清掃

12月23日(木)地域への感謝の気持ちを込めて浮羽究真館高校からJR筑後吉井駅まで通学路の清掃を行いました。

普段何気なく通っている道ですが、実際にゴミを拾い集めると吸い殻やペットボトルなど多くのゴミがあるのに気づき驚きました。

部員みんなで隅々までゴミを拾い、清々しい気分になりました。今後もうきは市に少しでも貢献できるように活動していきたいと思えます。

(文：プロモーション事業部 小山颯太)

